

APOLO

Hoy martes, 16 de diciembre de 1947. Tarda, a las 7'15; noche, a las 10'45.

Gran acontecimiento CARMEN MORELL Y PEPE BLANCO presentan su nuevo espectáculo

Melodías de España

Revista folklórica en 2 actos y 18 cuadros Libro de PERELLO. Música del maestro MONREAL.

AVISO.—Los señores que tengan localidad reservada, deben pasar a retirarla una hora antes de empezar el espectáculo, no teniendo derecho a reclamación alguna si así no lo hacen.

Nuestros próximos estrenos cinematográficos:

DETECTIVES EN ACCION

SERENATA ESPAÑOLA con JUANITA REINA

Cine Astoria

JADU

Continúa desde las 5. Dazul Films presenta EL HOMBRE DE LA CONQUISTA con

Richard Dix, Gail Patrick y Joan Fontaine.

Director: George Nichols. Emocionantes escenas de amor, luchas odios y venganzas en el mismo corazón de Texas.

Próximamente: SERENATA ESPAÑOLA

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA

16 de diciembre, martes.—Santos Eusebio, obispo; Albina, virgen; Concordio, Naval, Agricultor; mártires; Abdón, Ireñón, obispos; Ananías, Azarías, Misael, niños. Rito semidoble. Ornamentos rojos.

SAN EUSEBIO

Eusebio, fue lector en la ciudad de Roma; batalló con gran valor contra la herejía de Ariano, que negaba la Divinidad de Jesucristo. Siendo obispo, por la confesión de la fe católica fue perseguido y desterrado a Ceftópolis, a pesar de sus muchos sufrimientos pasando penalidades y diversos suplicios, no dejó de caer al duro y pueblo, confortándolos por medio de sus cartas. Al morir Constantina, pudo volver a su Iglesia, muriendo en Verceilis, y aunque no derramó su sangre por el martirio oruento, lo han valido el título de mártir los sufrimientos ue padeció por la fe.

VIRGEN DEL CARMEN

Los cultos que la Archicofradía de Nuestra Señora del Carmen, dedica hoy a su gloriosa titular, se celebrarán en la Iglesia de Santa María de los Remedios, a las ocho y treinta de la mañana y a las 7 y 30 de la tarde. Estos cultos se aplican en sufragio del eterno descanso de alma de doña Ana Martínez Fernández (q. e. p. d.)

SANTORAL PARA MAÑANA

17 de diciembre, miércoles.—Santos Lázaro, obispo; Esturnio, abad; Viviana, virgen; Olimpiades, Begga, viuda; Floriano, Caminero, mártires. Temporal. Rito simple. Ornamentos morados.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Arbitrios sobre importación de mercaderías

Normas por las que se han de regir las introducciones de mercancías en esta ciudad

A partir del próximo primero de enero del año 1948, el despacho de las mercancías que lleguen a este puerto, para ser introducidas en esta Ciudad, tantos sujetas al pago de los derechos de arbitrios municipales o en régimen de tránsito, se ajustarán a las siguientes normas:

- 1.º—Presentación por introductores o representantes de éstos, en la Oficina Central de Arbitrios, sita en el Fielato del Puente del Cristo, de declaración de solicitud de despacho o de tránsito, en impresos que se facilitarán en la misma, debiendo rellenar los datos que figuran en ella, con la máxima claridad.
2.º—En unión de la declaración de despacho de aforo, adjuntarán los siguientes documentos:
a).— Factura original de la mercancía que se introduce, con copia exacta de la misma.
b).— Conocimiento de embarque o copia literal de éste.
c).— La factura original deberá llevar al respaldo de la misma, adheridos los sellos del Negociado de Abastos.
3.º—En caso de no existir factura de la mercancía que se introduzca, podrán presentar declaración provisional suscrita por el interesado, entendiéndose en este sentido, que en el caso de que un introductor tenga pendiente de liquidar en definitiva una de estas declaraciones, no podrá hacer uso de este derecho para una nueva introducción, ordenándose su tránsito para los Depósitos Francos, hasta que sea en poder del interesado el documento factura o liquide en definitiva la declaración provisional que tenga pendiente de este requisito.
4.º—Para las mercancías en régimen de tránsito se seguirá el siguiente procedimiento:
a).— Mercancías con destino a la Zona del Protectorado: Presentarán solo la declaración de despacho de tránsito, uniendo a ella, el documento de garantía expedido por un Agente de Aduanas, almacenista o industrial que tenga a su favor la facultad de conceder esta garantía, de conformidad con lo que se determina en el Capítulo IV, artículo 33, apartado a), de la Ordenanza número 33 del vigente Presupuesto.
b).— Mercancías con destino al ferrocarril: Presentarán tan solo la declaración de despacho de tránsito.
c).— Mercancías con destino a los Depósitos Francos: Deberán presentar en unión de la declaración del despacho de tránsito, la documentación que se exige en el apartado 2.º de estas normas, relacionado con el despacho de aforos.
5.º—Las mercancías que se introduzcan procedentes de los Depósitos Francos, estarán sujetas a los siguientes requisitos:
a).— Mercancías en tránsito con destino a la Zona del Protectorado: Se facilitará el tránsito correspondiente, de conformidad con el artículo 4.º, apartado a), de estas normas.
b).— Mercancías con destino al ferrocarril: Se facilitará la autorización correspondiente, de conformidad con el apartado b), artículo 4.º de estas instrucciones.
c).— Para las mercancías que se introduzcan con destino a esta población, se efectuará el despacho de aforos, de conformidad con el artículo 2.º, apartado a) y c) y artículo 3.º de estas normas.
6.º—Una vez en poder de la Oficina Central, de la documentación que se especifica en estas normas, en solicitud de aforo o de tránsito, se facilitará a los introductores las autorizaciones correspondientes, que serán entregadas por los mismos, en el Fielato donde realicen el pago de los derechos de arbitrios o se les expidan los tránsitos de referencia.
7.º—A los efectos del control debido no se entregará ninguna autorización de tránsito o de aforo, sin que antes sea en poder de la Oficina Central, el sobordo del barco a que se refiera la declaración.
8.º—Para el despacho de la documentación que se fija en estas normas, se establece el siguiente horario en la Oficina Central: De 9'30 a 13 horas, y de 15'30 a las 17 horas.
9.º—Para el despacho de aforos y tránsitos, se establece el siguiente horario en los distintos Fielatos: De 8 a 18'30 horas.
10.º—Finalizado el horario que se hace constar en los dos apartados anteriores, no se realizará despacho de documentos ni operación de aforo ni de tránsito, salvo casos muy excepcionales y debidamente autorizados por el Sr. Visitador de Arbitrios, como jefe más inmediato del Servicio.

Estas normas han sido aprobadas por la Comisión Permanente de este ilustre Ayuntamiento en la sesión celebrada el día 3 del corriente mes.

Ceuta 16 de diciembre 1947 EL ALCALDE, José Rojas

Una buena publicidad? Anuncios breves en el diario EL FARO

Mante de Piedad y Caja de Ahorros

Habiéndose extraviado los resguardos números 25.334, 103.616 y 111.616 correspondientes a operaciones de este Establecimiento, se ruega en su sección 1.ª que caso de ser encontrados se entreguen en sus oficinas a los efectos del Artículo 64 del Reglamento. Ceuta a 15 de diciembre de 1947.

CERVANTES

Librería - Papetería - Imprenta Artículos de Navidad Fin de Año y Reyes Eduardo Dato 2 Teléfonos 2043 y 1402 ALGECIRAS

Anuncios breves

Compras y ventas

- SELLOS del caucho. Imprenta FARO.
BALANZAS y básculas Arico facilidades pago. Comercial Maza Ceuta-Tetuán.
MAQUINAS escribir Royal, portátiles y oficina. Comercial Maza Ceuta-Tetuán.
COMPRO muebles usados. Falange Española, 77, teléfono 8-1-9. Frente Hospital Cruz Roja.
COMPRO despacho oficina. Razón Administración.
VENDO kiosco terreno propiedad junto Estación Autobus. Morro. Informes Harillo. Casa de las Medias.
COMPRARIA casa buen estado Velarde, Espino, etc. 30 o 40.000. Razón Administración.

Alquileres

CAMBIO piso 3 habitaciones, cocina, patio interior y pasillo por otro mayor. Razón esta Administración.

Enseñanzas

¿Quiere usted aprender INGLES COMERCIAL en 3 meses? Clases particulares. Método moderno. Falange Española, n.º 87-1.

Agencias

PENALES, últimas voluntades, planos, certificaciones, Gestoría Camacho. Fuencarral, 135. Madrid.

Traspaso

TRASPASO amplio local, propio almacén u oficinas, situación inmejorable. Razón esta Administración.

Pérdida

PERDIDA pulsera cadena de oro en la tarde del domingo. Se gratificará en General Sanjurjo, 14-2.

Varios

- CONTABLE titular mercantil ofrécese. Razón esta Administración.
CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.
CERA amarilla. "Droguería Roma", Cervantes, 8.

CARTELERIA de CERVANTES

Hoy no hay cine

Mañana un formidable estreno Universal, plotórico de comioid y desenfrano

¡AY que LULU! por JOAN DAVIES JACK OAKIE-MISCHA AUER DIRECTOR: Charles LAMON

Presentación de una nueva y fastuosa estrella cómica a la que acompañan dos veteranos de la gracia.

INMEDIATAMENTE DESPUES el film más sensacional del momento:

CON CORAZON Y ESPADA Una popular novela de Dumas, de grandes aventuras y temerarios episodios, llevada a la pantalla a todo lujo y fastuosidad.

Teatro Andaluz

Instalado en la Calle Cervantes número 8. La Muerta.

Todos los días un magnifico programa de Variedades y una parodia o sainete dislocante de risa, presentan:

COSAS DE SEVILLA a las 7'30 y 11 noche PRECIOS POPULARES

Aviso a los señores abonados de la Empresa de Abastecimientos de Aguas de Ceuta, S. A.

Habiéndose observado que la mayor parte de los contadores de agua sometidos a verificación oficial a instancia de los abonados, se encuentran en perfectas condiciones de funcionamiento por no acusar errores superiores a la tolerancia, esta Delegación de Industria pone en conocimiento de los citados abonados las siguientes instrucciones a fin de cortar excesivas indicaciones de consumo:
1.º Tener bien cerrados los grifos, no abriéndolos más que en los casos necesarios.
2.º Revisar las instalaciones de agua para evitar pérdidas que en muchas casos pueden ser de consideración.
3.º Comprobar que mensualmente se toman las lecturas del contador, exigiendo al funcionario que las anote en la libreta de consumo.

Ceuta, 12 de Diciembre de 1947. EL INGENIERO JEFE INT. Illegible. -- Rubricado.

Anúnciese en EL FARO Teléfono 7-9-9

Doctor CANO TORRES ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo. CONSULTA DE 4 A 8 Falange Española 63. Teléfono 547 Laboratorio de Análisis GENERAL YAGUE, 5 TELEFONO 736

TIENSUCA ZAPATOS POR CORREO Solicite catálogo gratis CCC - Apartado 263 - San Sebastián

Dr. Enrique Ostalé CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 TELEFONO 8-1-9 FALANGE ESPAÑOLA 11

Dos mil bolsas de comestibles repartirá la DELEGACION GUBERNATIVA entre los pobres

Colchones, prendas de abrigo y canastillas, serán entregadas en los días de Navidad

Nuevo llamamiento a quienes pueden contribuir a esta obra hermosa

En la Delegación Gubernativa se labora intensamente en estos días. Se acercan las Navidades y, para llevar la alegría a todos los hogares humildes de nuestra Ciudad, S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín, ha iniciado la "Campaña de Invierno", generosa campaña que atenderá a cuantos necesitan de la ayuda siempre demostrada de la autoridad gubernativa.

El fichero donde todos los pobres figuran, está siendo objeto de nueva revisión al objeto de a quienes se entreguen los donativos sean merecedores de ellos.

Según nos informó ayer Su Excelencia, se entregarán en los días de Navidad, dos mil bolsas de comestibles, conteniendo cada una un kilo de arroz, uno de lentejas, uno de garbanzos y uno de pan.

A las familias numerosas se les entregará colchones y diversas prendas de abrigo y, por la Sección Femenina se están confeccionando cien canastillas que, naturalmente, son costeadas por la Delegación Gubernativa en su afán de atender a todos.

Estas canastillas son destinadas a las madres que, de noche, de día, con toda comodidad en los momentos libres de sus obligaciones, gracias a nuestros originales y exclusivos cursos de ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA, podrá Vd. prepararse un porvenir en muy poco tiempo.

Las entregas de bolsas se harán, como en años anteriores, por sectores. Primeramente se entregarán a los necesitados del Campo Exterior y, más tarde, a los de la Ciudad, haciendo la entrega el Excmo. señor delegado gubernativo personalmente.

Muchas alabanzas escuchará S. E. de quienes se encuentran en precaria situación por estos gestos humanitarios. A ella, sumemos la nuestra muy sincera, ya que no se nos oculta el interés que el señor del Valle Marín dedica a los pobres de Ceuta.

Desde el día en que S. E. inició la "Campaña de Invierno", venimos observando atentamente las relaciones que la Delegación Gubernativa envía a este Diario, para su inserción, de donantes.

Al decir verdad aún faltan días, para las festividades de Navidad pero también en verdad, que la Delegación necesita contar con tiempo para ir preparando, cuanto se ha de entregar y, particularmente, abonar los gastos que se originan. Viene esto porque muchas personas aún no han llevado su donativo aunque sus deseos

--nos consta-- es hacerlo. Existen muchísimas almas caritativas que aún no han entregado su donativo y no nos explicamos el motivo de esa tardanza.

La obra iniciada merece la atención y cooperación de todos. S. E. el Delegado Gubernativo, cuando pide algo, lo hace en nombre de aquellos que todo lo necesitan de lo demás. Y si é tiene una honda preocupación por ayudar, debemos todos comprender que, esa preocupación, no puede estar mantenida solamente por una persona. S. E. necesita de

la ayuda de los demás. Y nosotros, haciendo honor a nuestra eterna generosidad, debemos, desde los primeros momentos, estar junto al señor del Valle Marín.

De nuevo, haciéndonos eco del amor que debemos tener por los humildes, solicitamos en nombre de S. E. el delegado gubernativo, el donativo generoso de aquellas personas que pueden desprenderse de unas pesetas.

Y esperamos que así se haga, ya que la obra hermosa lo merece en verdad.



SIN SALIR DE SU CASA

de noche, de día, con toda comodidad en los momentos libres de sus obligaciones, gracias a nuestros originales y exclusivos cursos de ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA, podrá Vd. prepararse un porvenir en muy poco tiempo.

- CONTABILIDAD**
la especialidad mejor retribuida en empresas y Centros oficiales.
- CALCULO Y REDACCION COMERCIAL**
su perfecto dominio es necesario para conseguir un buen puesto.
- TAQUIGRAFIA**
el conocimiento más solicitado en oficinas particulares y oficiales.
- ORTOGRAFIA**
la base indispensable para poder aspirar a cualquier empleo bien retribuido.
- INGLES-FRANCES**
los idiomas, cuyo conocimiento es esencial para todo hombre de negocios que desea prosperar. Los puede aprender en muy poco tiempo.
- CULTURA GENERAL**
(Aritmética, Ciencias naturales, Derecho, Geografía, Geometría, Gramática, Historia). Una buena cultura es la base del éxito de la vida!
- CORTEY CONFECCION**
de extraordinaria utilidad para toda mujer, como profesión o economía en el hogar.
- PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO**

ACADEMIA C.C.C.
APARTADO 108 - SAN SEBASTIAN

Juguetes para los niños pobres

S. E. el Alto Comisario entrega a la Jefatura local del Movimiento 7.000 pesetas para la suscripción abierta

El Ayuntamiento dona 5.000 pesetas con el mismo fin

Como es de conocimiento de nuestros lectores, la Jefatura local del Movimiento ha iniciado una suscripción con objeto de recaudar fondos con los que poder comprar juguetes a los niños pobres de Ceuta, juguetes que les serán entregados en la noche del 5 al 6 de enero del próximo año.

Para ello, la Jefatura local, según nos informa el camarada Arizala, jefe local de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, organiza ya una cabalgata de Reyes, que recorrerá las calles de nuestra ciudad el próximo día cinco.

Con objeto de iniciar esta suscripción, S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general don José Enrique Varela Iglesias, cuyo corazón magnánimo siempre está atento a cubrir las necesidades, ha hecho entrega a la Jefatura del Movimiento de siete mil pesetas.

Quisiéramos hacer resaltar este gesto de S. E. que una vez más, sabe con él, hacer volver las miradas de todos hacia su persona. Con este donativo generoso, el teniente general Varela, habla elocuentemente de su amor por los casos de Ceuta y, particularmente, por los necesitados, quienes, estamos seguros, siempre tendrán presente el nombre del insigne Alto Comisario que tan hondamente piensa en ellos.

Lo mismo podríamos decir de nuestro Municipio, al frente del cual figura don José Rojas Feigenspan quien generosamente secundado por la Comisión Permanente que preside, acordó donar cinco mil pesetas con los mismos fines.

Así se inicia la suscripción abierta por la Jefatura local del Movimiento. Con doce mil pesetas destinadas a comprar juguetes a los niños pobres de la Ciudad. Idea feliz del camarada Arizala que se ve secundada por la generosidad de Su Excelencia el Alto Comisario y del Ilustre Ayuntamiento de Ceuta.

Ahora solamente falta que los demás contribuyamos. Sin mirar la cuantía. Solo hace falta que tengamos los buenos deseos de hacer entrega de un donativo. Un donativo que tiene un hermoso fin. El llevar la alegría a los hogares humildes don

Con enorme entusiasmo y organización, se celebraron en Ceuta las elecciones SINDICALES

Más del 98 por ciento de los electores emitieron el voto

El Delegado Comarcal Sindical, camarada Arizala y demás jerarquías, presidieron

En la mañana del domingo, dieron comienzo en nuestra Ciudad las elecciones sindicales.

Los lugares designados para emitir el voto eran la Cofradía de Pescadores y el Hogar de Falange.

En el primero votaron los afiliados al Sindicato de Pesca, en una mesa con cinco urnas, presidiendo el jefe del Sindicato, actuando de vocales dos

camaradas del Sindicato referido.

En el Hogar de Falange, se constituyeron las mesas a las 8 y media de la mañana.

A las nueve menos cuarto votaba el primer productor haciéndolo, seguidamente, todos los demás, calculándose que han emitido el voto más del 98 por ciento de los electores.

En la planta alta del Hogar se había instalado una mesa con once urnas, mesa que presidió el camarada delegado comarcal sindical y asesor jurídico de la C. N. S., así como varias jerarquías y vocales que se presentaron al efecto.

En estas urnas votaron los afiliados a los Sindicatos de Agua, Electricidad, Bancos y Bolsas; Piel; Papel, Prensa y Artes Gráficas; Espectáculos, e Industrias Químicas.

En la planta baja, se dispuso una mesa con cinco urnas para el Sindicato de Transportes; otra, para el de la Construcción, Metal y Madera; otra para el de Alimentación y Textil y otra, para Hostelería y similares.

Estas mesas fueron presididas por los jefes y secretarios de los respectivos Sindicatos y vocales que se presentaron voluntariamente.

Hasta las 16 horas, la afluencia de personal para votar fue enorme. La organización y entusiasmo crecía por momentos, hasta el punto que no se tiene que indicar ningún contra-tiempo.

A las 11 de la mañana, S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín, visitó los locales, siendo recibido por las jerarquías sindicales.

A las 12 de la mañana visitó asimismo los lugares de votación el delegado territorial de Sindicatos.

El primer Sindicato que terminó la votación fue el de Hostelería y similares, que lo hizo a la una y quince minutos.

A las 16 horas se cerraron las urnas, comenzándose el escrutinio en presencia de infinidad de productores y jerarquías, así como bajo la presidencia del delegado comarcal y asesor jurídico.

Terminada esta labor el camarada Arizala, manifestó a los periodistas que se encontraba muy satisfecho de la manera en que los productores habían acudido a emitir el sufragio, mostrándose encantado de que todos hubiesen sabido interpretar cuáles son los deseos sindicales al requerirles el voto.

Dijo que hoy estarán expuestas en el Hogar de Falange y Sindicatos las listas de todos los elegidos para que puedan ser leídas por el elector.

Puede decirse que casi todos los productores han emitido el voto ya que, como antes decimos, más del 98 por ciento de ellos lo han hecho, dentro de una perfecta organización, digna de elogio.

Ceuta, la Ciudad por excelencia, hará su aportación generosa. Estamos seguros de ello, y, confiada puede estar la Jefatura local del Movimiento, que sus buenos deseos se verán secundados.

Emplazado queda nuestro pueblo para continuar las donaciones hermosas de S. E. el Alto Comisario y de ese Ilustre Ayuntamiento de la Ciudad, que tanto interés pone en aliviar las penas de los humildes.

Publicaciones

"Solamente el recuerdo", por Margaret Nichols.— Nuevamente en la popular Colección Violeta se ha publicado otra novela de la conocida escritora Margaret Nichols. "Solamente el recuerdo", que es el título de la obra, es un enjundioso relato en el que su protagonista, una bella muchacha abandonada su ciudad natal para trasladarse a Nueva York y vivir su vida. Es una chica moderna que rehuye el matrimonio, a quien altera la monotonía de la paz hogareña, el cuidado de los hijos que llegan; no cree que el amor cambie el rumbo de una vida y... ese es su error. El amor surge cuando menos lo espera y en él confía, pero no tarda en llegar el desengaño, que la autora nos lo presenta por caminos si bien harto trillados, interesantes y lógicos.

En contraste con las ideas de la protagonista Margaret Nichols, la autora de "Solamente el recuerdo", nos presenta el caso de dos amigas, compañeras de la heroína, que se casan por motivos distintos y tras procesos amorosos de una amabilidad e interés pocas veces logrados.

Ese contraste es el punto capital de la novela, magníficamente lograda.

"Solamente el recuerdo", editada por Editorial Molino, avalora la conocida Colección Violeta en la que aparecen siempre seleccionadas firmas.

CONSTIPADOS



Doctor ADULFO SANCHEZ HIECRE
MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en. Millán Asray 15. Teléfono 760

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta
adritos huecos y macisos
Servicio directo a pie
de obra
DEPOSITO

Galvo Sotelo s.º 20 Tl. 483

LOS DEPORTES EL FARO EN ALGECIRAS

MARCADOR El Ceuta perdió con el Atlético por la mínima diferencia

Un empate a cero hubiera sido el resultado justo del encuentro, que no mereció perder nuestro titular

Morla, faltando 8 minutos de juego, marcó el único tanto de la tarde

Desdichado arbitraje de Caballero Martín, que expulsó a Yeto, Pepin y Vinuesa y gran actuación de Toto

PRIMERA DIVISION
Sabadell, 3; Alcoyano, 2
Tarragona, 3; Oviedo, 0
Barcelona, 1; Valencia, 1
Celta, 1; Español, 0
R. Sociedad, 3; At. Madrid, 1
Gijón, 3; Sevilla, 1

CLASIFICACION		
Equipos	Goles	Pto.
Valencia	24 12	+5 17
Sevilla	28 12	+4 16
Celta	25 15	+3 15
Barcelona	19 14	+3 15
At. Madrid	32 22	+1 13
At. Bilbao	27 19	0 12
Tarragona	21 23	0 12
Sabadell	26 32	-2 12
Oviedo	18 28	-2 10
Español	14 24	-3 9
R. Sociedad	16 26	-3 9
Gijón	14 25	-3 9
Madrid	15 23	0 8
Alcoyano	15 24	-3 7

SEGUNDA DIVISION
Ferrol, 2; Coruña, 0
Valladolid, 4; Castellón, 2
Mallorca, 2; Murcia, 1
Levante, 3; Badalona, 3
Baracaldo, 2; Málaga, 1
Córdoba, 3; Hércules, 2
Granada, 2; Mestalla, 0

CLASIFICACION		
Equipos	Goles	Pto.
Valladolid	27 15	+5 17
Coruña	28 16	+5 15
Málaga	33 24	+3 15
Ferrol	29 18	0 14
Hércules	37 23	+2 14
Mallorca	21 33	0 12
Mestalla	24 30	-1 11
Badalona	32 36	-1 11
Córdoba	18 19	-1 11
Levante	31 29	-2 10
Murcia	19 24	-2 10
Baracaldo	23 39	-2 10
Granada	26 28	-2 10
Castellón	20 32	-4 8

TERCERA DIVISION (Grupo VIII)
At. Tetuán, 1; Ceuta, 0
Goria, 0; Electro, 0
Algeciras, 5; S. Fernando, 1
Ritural, 3; Larache, 1
Melilla, 2; Calavera, 1
Cádiz, 2; Línense, 2
Antequerano, 2; Huelva, 1

CLASIFICACION		
Equipos	Goles	Pto.
Melilla	32 12	+10 22
Huelva	37 17	+5 17
Línense	30 17	+4 16
Ritural	33 22	+3 15
Algeciras	31 21	0 12
Larache	21 22	-1 11
At. Tetuán	26 27	-1 11
Cádiz	19 26	-1 11
Ceuta	24 28	0 10
S. Fernando	23 28	-2 10
Electro	21 34	-2 10
Calavera	16 40	-4 8
Antequerano	16 24	-4 8
Goria	10 21	-7 7

PRIMERA REGIONAL
Imperio, 5; Africa Ceuti, 1
Jadú, 5; Ybarrola, 1

CLASIFICACION							
Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Jadú	5	5	0	0	23	3	10
Ybarrola	5	3	0	2	10	14	6
Imperio	5	1	1	3	9	14	3
Africa C.	5	0	1	4	6	17	1

SEGUNDA REGIONAL
S. Agustín, 2; Español, 2
Cantera, 2; Ferroviaria, 2
Riffien, 3; Avila, 1
Hacho, 2; Alfau, 0

MODESTOS
Valencia, 2; Cultura, 2
Glorieta, 2; Marina, 5
Linares, 5; Balompé, 6
Morro, 1; Alfau, 2

INTERNACIONALES
R. Madrid, 3; Os. Belenenses, 1
Italia, 3; Checoslovaquia, 1

El partido fue una clara exposición de equilibrio de fuerzas. En conjunto, una mayor clase del Ceuta e incluso mejor táctica y técnica, todo ello contrarrestado con más fibra y más coraje por parte del Atlético. Por tiempos, en el primero dominó más el Ceuta y, dió más sensación de peligro, pero sin podigar el tiro a puerta. En el segundo tiempo, se pudo apreciar cómo el Atlético inclinaba a su favor el dominio, porque pese a demostrar el mismo desfondamiento que acusaba el Ceuta, echó más valor a la pelea.

A todo lo largo del partido quedó evidenciada la falta de rematadores en ambos contendientes. Este defecto, que fue consustancial con todo el desarrollo del encuentro, nos hizo pensar en un empate, que hubiera sido el resultado más justo, porque, como queda dicho, nadie hizo méritos para ganarlo. Y así las cosas, el que consiguiera marcar podía contar con la victoria como suya; marcó el Atlético (37 m. del segundo tiempo) en una jugada tan afortunada de Morla como desgraciada de la defensa ceutí y ya se vio clara e indudable la victoria atlética.

La labor del árbitro fue desdichada. Tuvo la rara virtud de disgustar a unos y otros y dió esa frecuentísima sensación que ya es hábito de ignorancia e incompetencia. No quiso ver algunos penaltys claros. Pero no fue esto lo peor; causó la estupefacción de todos, cuando después de una prolongadísima discusión, sancionó con la expulsión a Pepin, el defensa ceutista y a Vinuesa, el centro delantero rojiblanco. Absurdo e inexplicable. A la larga, perjudicó más al Ceuta y se dejó llevar del público, dando una deplorable sensación de autoridad. Uno más, en la larga lista de árbitros ineptos.

El Ceuta tuvo su fallo en la defensa, que no acababa de encontrar su sitio; escasa fuerza en los desmeles, empleo indebido de la cabeza, torpeza inconcebible en los saques de puerta, echando siempre el balón al contrario, mala colocación e indecisión en las salidas, cuyo colorín estuvo en la jugada que valló la victoria al Atlético. Zamorria estuvo muy bien, ágil y valiente en las salidas y tiene en su abono, como atenuante del tanto que le marcaron, esa indecisión habitual en la defensa. De la que también se contagió Torres, sus título de Pepin a raíz de su expulsión. Gil hizo un partido bueno a secas y Torres (mientras jugó de medio) y Pepin pueden merecer igual concentración, sin que ninguno de los tres medios hiciera un partido de excepción. Cuya magnífico siempre y también como siempre "aburrido" en su ala por la falta de juego, ya que fué escaso el que recibió, tanto por la mediocre actuación de su interior Alonso, como por esa manía habitual en Gil de no cargar el juego sino por el ala izquierda, signo tal vez de que

su pierna izquierda le "pesa" más que la derecha a la hora de abrir juego. Alonso hizo un mal partido, y Lolo no encontró tampoco su sitio en este encuentro; solamente en un espectacular salto de cabeza entrando limpiamente al meta atlético, absurdamente castigado con falta por el despistado Caballero, demostró "lo que puede volver a ser". Yeto fué el magnifico interior de los dos últimos partidos, pues pese a que el campo pesadísimo por el barro le frenó mucho y mermó facultades, batalló y luchó a todo lo largo del encuentro y no presentó más certeza su actuación que la falta de tiro a puerta. Ya finalizando el encuentro fué expulsado. No insistiremos sobre esto, ya que el lector se hará una idea bastante aproximada de la mentalidad de estos señores que cierran los ojos a sancionar un penaltys por muy claro que haya sido y no titubean, en cambio, en expulsar a tres jugadores. Siguiendo el hilo de esta revista, diremos que a nuestro entender, Toto fué el mejor de ellos; se hartó de centrar balones, pasó a Humanes cuantas veces quiso y no es poco esto tratándose de un defensa de la clase y forma actual del tetuán— y fué el único que puso en peligro la meta atlética. Gran partido el del mellillense.

En el Tetuán destacaron, a igual altura, Pepin y Humanes, jugadores que atraviesan un gran momento y que con toda seguridad pueden calificarse como las estrellas de su equipo.

Y esta es la historia, bien poca por cierto, de este nuevo encuentro entre los eternos rivales marroquíes. Un partido más que el Ceuta ha perdido y que no mereció perder, porque, como queda dicho, el empate hubiera sido el resultado justo. Pero también debe consignarse que con un poco más de coraje, el resultado podía haber sido otro.

Y en medio de todo esto, una gran satisfacción para nosotros como aficionados: la solera de la afición ceutí, esa cantera, inagotable de reservas morales que contra todo evento, mantiene vivo el fútbol en Ceuta, una vez más manifestada en esta ocasión por medio de un millar de aficionados que se desplazó a Tetuán, a alentar y dar calor a su equipo. Ojalá y

Se celebró con esplendor la festividad de Santa Lucía

Con el mayor esplendor se ha celebrado varios actos que por la Delegación comarcal de la Organización Nacional de Ciegos se habían organizado en la ciudad, con objeto de conmemorar la festividad de su patrona, Santa Lucía.

En la mañana del sábado, a las ocho y treinta, se dijo en el altar de Santa Lucía, una misa de Comunión general, a la que asistieron y comulgaron muchísimos ciegos.

A las once, en el altar mayor de la iglesia parroquial de Ntra. Sra. de la Palma, tuvo lugar una solemnisima función religiosa oficiada por el Rvdo. padre asesor religioso de la Delegación, don Manuel Reverendo Martínez, asistido por los SS. SS. don Serafin Rodríguez y don José Janus.

Al evangelio ocupó la cátedra sagrada el elocuente orador, Reverendo Padre Aorta.

Ocuparon la presidencia el Excmo. señor general jefe de la Infantería de la 22 División accidental del Campo de Gibraltar, don José Sotelo García; alcalde dimisionario de la ciudad, Ilmo. señor don Manuel Baleriola y Soler; comandante de Marina, Ilmo. señor don José Luis Gené y Cuadrado; Delegado comarcal de la Organización Nacional de Ciegos, don José García y Hermano Mayor de la Hermandad de Santa Lucía. Asisten asimismo representa-

ciones civiles y militares y todos los afiliados a la Organización en esta Delegación comarcal, junto con los empleados y jefes de la misma.

El altar de Santa Lucía, resplandecía iluminado con luces eléctricas y cera.

Terminado el acto religioso, se verificó por el Padre Reverendo la bendición de los nuevos locales de la Delegación Comarcal, sitos en la calle teniente Miranda al que se ha dotado de todos los servicios técnicos-administrativos y clínico, así como de medios necesarios para el desarrollo total y perfecto de la Delegación.

Terminada la bendición, dirigió la palabra en el Salón de Actos, a los asistentes, el Asesor religioso que lo hizo en términos elocuentes, siendo muy aplaudido y, finalmente, la rondalla de la Delegación Comarcal, interpretó un selecto repertorio de escogidas obras, recibiendo grandes ovaciones.

Finalmente los asistentes, fueron obsequiados con una copa de vino español.

CARNET DE LA VIDA LOCAL
El Gobernador militar a Madrid

Marchó a Madrid S. E. el general Gobernador militar del Campo de Gibraltar, don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco.

Le deseamos un feliz viaje y estancia en la capital.

CLARA VICTORIA DEL ALGECIRAS

Victoria merecida, ésta de nuestro titular sobre el San Fernando. Merecida, porque sin que por un sólo momento el club isleño se acobardara ni se dejara intimidar, los locales pusieron fuerte empuje en el ataque, tesón y coraje, haciendo que poco a poco la balanza fuera inclinándose a su favor hasta darle la victoria por el tanteo de cinco a uno.

El primer tiempo fue una ligera y momentánea nivelación de fuerzas, para luego inclinarse en favor del Algeciras; un dominio que no fué leto, por la falta de carburación en la línea media. Hubo un poquito de apatía y ello fué lo bastante para que esta presión no se ejerciera totalmente. Sin embargo, a los 37 minutos, se obtenía el primer gol local después de haberse ya anulado otro anteriormente, por lo sabemos que imaginaria falta. Fué a consecuencia de un córner cuando Eduardo obtuvo este tanto, que nos hizo terminar el primer tiempo con el tanteo de uno a cero a nuestro favor.

En el segundo, varió la decoración. El Algeciras salió dispuesto a batirse el cobre y lo hizo durante los cuarenta y cinco minutos. Todos los jugadores hasta Eduardín, lesionado en el primer tiempo se lanzaron a una

ofensiva fuerte que el San Fernando quiso contrarrestar con un juego violento y duro, pero que con habilidad fué esquivado y luego anulado, hasta obligarle a recluirse en su terreno y disponerse a una defensa cerrada de su puerta, olvidando en absoluto todo intento de ofensiva.

Y así uno tras otro, se fueron produciendo los goles; a los diez minutos, de penaltys, Mariages, obtenía el segundo; a los 15 minutos, rematando un córner, Ruiz, hace el tercero; a los 30, Polo, saca un balón maravillosamente de la misma línea de puerta y centrando lo recoge Rodolfo, obteniendo el cuarto de la tarde, y el quinto lo consigue a los 35, Ruiz, al empalmar un centro de Solís.

Los visitantes, tan sólo obtuvieron un gol y éste de penaltys a los 44 minutos del segundo tiempo, tirándolo Cria, su delantero centro. Que nos perdona el señor Peral pero nos parece que fué una bonita manera de quitarles el mal sabor de boca a los muchachos de la Isla.

Los equipos se alfiaron así: San Fernando: Suárez; Perales, Carrasco; Jurado, Reyes, Luque; Claudio, Chispa, Cria, Mejías y Díaz Carrasco. Algeciras: Bellido; Caballero, Galvo; Gómez, Mariages, Morita; Solís, Rodolfo, Ruiz, Eduardo y Polo.

en lo sucesivo estos esfuerzos y estos entusiasmos si cuentan mejor correspondencia en los resultados que aquel obterga.

ARISTIDES.

ACEYTE YNGLES



Parásito, que toca.. ¡muerto es!



LA ESMERALDA
COMPRÁ: BRILLANTES, ORO
PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE
FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1
CEUTA

Lotería Nacional

Números premiados en el sorteo celebrado ayer

Premiados con 500 ptas.

CENTENA
 755 368 912 683 328 316 897
 466 138 537 636 317 737 721
 448 571 838 606 731 831 881
 467 536

MIL
 660 461 350 601 751 453 140
 633 166 488 571 683 308 110
 238 053 739 498 558 464 405
 316 416 067 036 918 061 591
 518

DOS MIL
 986 068 378 641 964 446 637
 009 063 590 963 818 225 169
 885 951 007 212 205 070 144
 648

TRES MIL
 244 334 600 873 991 167 815
 144 895 704 176 713 886 639

CUATRO MIL
 537 661 590 035 327 867 614
 385 864 536 361 155 091 030
 426 163 825 558 543

CINCO MIL
 854 824 483 500 464 530 815
 915 854 320 496 950 180 786
 732 830 786 961 481 456 665
 161 810 601 575 291 826 737
 801 807 336 702 531

SEIS MIL
 321 405 375 425 395 886 570
 119 413 340 068 772 012 446
 947 795 341 049 786 700 900
 607

SIETE MIL
 146 370 828 924 109 914 113
 982 946 159 394 365 316 644
 717 659 257 707 607 581 640
 459 604 877 470

OCHO MIL
 950 856 370 758 105 826 268
 481 057 764 608 660 451 875
 051 163 916 652 931 931 656
 705 014 509

NOVE MIL
 847 760 117 044 065 914 543
 615 774 473 855 103 51 617
 000 674 690 714 885 072 096
 627 130 455 630 851

DIEZ MIL
 400 195 217 453 146 880 385
 625 241 216 066 326 502 366
 187 002 482 418 405 976 561
 456 616 108 570 378 940 749
 095 577

ONCE MIL
 046 560 586 090 996 474 500
 229 429 150 67 506 807 647
 550 450 617 614 701 750 064
 515 700 103 145 405 147 507

DOCE MIL
 694 204 185 392 667 280 511
 250 271 455 157 565 444 615
 571 456 527 564 856 560 265
 170

TRÉCE MIL
 413 207 553 095 514 874 557
 662 420 567 717 325 605 736
 544 291 905 750 215

CATORCE MIL
 110 156 785 025 256 669 450
 646 902 477 231 941 840 223
 130 283 719 704 237 421 706
 264

QUINCE MIL
 227 085 016 041 602 376 677
 525 681 551 605 385 650 974
 664 551 542 533 974 805 980
 422 505

DIECISEIS MIL
 071 491 265 657 612 946 066
 840 175 242 280 153 146 184
 211 409 564 297 735 162 840

DIECISIETE MIL
 553 880 653 816 364 843 825
 175 265 296 628 700 555 200
 565 358 815 590 725 324 783
 513 093 790 349 459 318 564
 725 546 343 723

DIECIOCHO MIL
 723 311 833 808 230 267 407
 114 947 014 221 617 713 974
 845 002 410 543 370

DIECINUEVE MIL
 803 460 766 567 158 230 654
 241 474 007 917 712 594 340
 241 056 079 119 700 675 200

VEINTE MIL
 295 448 445 412 358 008 467
 435 451 758 365 350 700 900
 361 362 152 361 257 013 664

Premios mayores

PREMIADO CON 200.000 PTAS
46.413
 Barcelona.

PREMIADO CON 100.000 PTAS
10.612
 Las Palmas, Palma de Mallorca, Alcaira, Melilla, Lorca y Sevilla.

PREMIADO CON 50.000 PTAS
19.243
 Barcelona.

PREMIADOS CON 3.000 PTAS
 5.552.—Figueras, Madrid, Cádiz, Granada y Zaragoza.

40.973.—Sevilla
 41.075.—Barcelona
 41.916.—Puente Genil
 43.326.—Sanlúcar la Mayor
 49.039.—Algeciras

402 740 672 877 430 711 437
 441

VEINTIUN MIL
 142 560 460 321 311 051 548
 433 787 409 716 817 206 997
 605 750 213 363 341 967 427
 556 245 563 520

VEINTIDOS MIL
 705 024 951 705 055 279 610
 577 905 007 659 443 946 651
 226 415 201 352 053 612 149
 074 590

VEINTITRES MIL
 005 472 331 737 310 480 752
 435 995 780 487 704 845 627
 158 250 081 488 022 093 051
 715 290 147 519 231 054 620
 445 478 655 962 333 383

VEINTICUATRO MIL
 809 254 970 037 156 251 883
 905 316 907 407 536 650 600
 744 537 555 985 5 842 288
 746 984 903 308 58 550 140
 755 847 123 293

VEINTICINCO MIL
 920 431 484 57 749 023 610
 011 840 979 11 444 473 918
 210 990 316 47 273 947 502
 115 947 502 115 447 696 96
 754

VEINTISEIS MIL
 943 190 316 150 781 789 790
 180 194 045 55 480 153 837
 446 414 792 459

VEINTISIETE MIL
 755 76 511 401 36 584 017
 571 635 282 131 010 800 742
 617 63 105 306 1 5 947 827
 717 741 963

VEINTIOCHO MIL
 935 455 505 070 570 331 721
 756 350 245 471 916 516 551
 114 091 010 204 956 327 361
 654

VEINTINUEVE MIL
 617 320 245 751 755 060 325
 445 135 037 384 609 345 718
 646 282 380 719 875 827 977
 601 439 743 714 464 126 034
 310 109 947 543 647

TRÉCE MIL
 011 488 153 41 121 564 371
 506 130 745 288 307 513 214
 740 530 637 775 740 709

TRÉCE Y UN MIL
 472 011 356 171 609 230 977
 457 373 713 312 319 381 409
 376 638 004 134 662 110 107
 501 271 211 354 156

TRÉCE Y DOS MIL
 956 390 605 236 245 639 793
 325 494 476 336 155 037 004
 316 226 644 334 374 202 209
 713 472 067 194 780 364 971
 397

TRÉCE Y TRES MIL
 262 105 275 207 271 205 265
 242 283 726 220 233 815 386
 274 040 321 546 855 690 742
 956 905 120 654

TRÉCE Y CUATRO MIL

357 647 523 456 157 281 450
 085 047 043 681 520 500

TRÉCE Y CINCO MIL
 660 810 181 348 690 783 714
 143 767 445 713 360 025 417
 865 914 648 177 654 983 677
 131 951 988 966 396 390 915
 361 946 808 506 960

TRÉCE Y SEIS MIL
 786 286 275 646 716 497 631
 924 344 776 274 760 018 009
 311 303 207 596 480 449

TRÉCE Y SIETE MIL
 504 671 097 684 411 567 459
 292 749 435 439 474 945 393
 631 774

TRÉCE Y OCHO MIL
 436 481 336 437 207 638 011
 481 370 247 563 641 965 241
 855

TRÉCE Y NUEVE MIL
 002 220 900 544 720 712 747
 490 091 404 979 504 253 374
 115 302 745 855 621 232 201
 184 117 040 081 285 046 226
 026 546 404

CUARENTA MIL
 540 217 547 417 450 450 173
 743 370 217 446 274 473 016
 281 842 662 170 556 980 808
 983 931 617 750 842 727 467
 754 367 116 335 103 714 461
 460 261 451

CUARENTA Y UN MIL
 460 292 480 017 704 988 210
 377 514 109 149 042 096 948
 030 275 964 293 288 905 315
 281 388 321 051 160 793 126
 574 380 940 495

CUARENTA Y DOS MIL
 399 690 428 342 984 992 784
 047 416 954 184 047 777 594
 421 249 714 049 400 494 331
 204 520 452 781

CUARENTA Y TRES MIL
 139 862 112 773 010 244 115
 177 146 693 764 637 971 766
 875 952 999 797 941 155 551
 531

CUARENTA Y CUATRO MIL
 951 431 176 865 940 096 475
 052 761 410 780 717 709 345
 250 937 021 040 970 312 035

CUARENTA Y CINCO MIL
 556 146 214 914 417 236 392
 992 783 995 674 954 966 636
 245 444 460 264 345 495 352
 244 185 915

CUARENTA Y SEIS MIL
 090 744 946 202 550 357 111
 292 695 437 441 412 004 143
 325 610 117 152 720 121 132
 624 600 120 816 783 612 333

CUARENTA Y SIETE MIL
 142 945 660 112 416 962 955
 016 627 060 310 009 458 428
 385 970 077 195 693 269 934
 444 999 995 407

CUARENTA Y OCHO MIL
 345 716 808 350 702 649 355
 441 775 621 728 997 799 400
 229 801 202 114 256 690 250
 071 250 648 490 075 684

CUARENTA Y NUEVE MIL
 913 348 693 960 156 716 811
 487 477 199 675 189 412 191
 057 210 246 937 691 240 323
 931 909 696 407 664 367 325
 466 137 663 792 726 326 960
 697 241

PROTEJA SU RELOJ
 CON UN
CRISTAL INDESTRUCTIBLE
LABOR
 PÍDALO A SU RELOJERO



APOLO

Carmen Morell
 y
Pepe Blanco

presentan su nuevo espectáculo
Melodías de España
 (Libro de Perelló - Música del maestro Monrral)

Martes 16 y miércoles 17 de diciembre de 1947
 Tarde a las 7'30. - Noche a las 10,45
2 UNICOS DIAS, 2

ELENCO ARTISTICO
 Primer actor:
MIGUEL AGUADO
 Galán cómico:
RAFAEL VALERO
 Dama de carácter:
CARMEN PORCEL
SERGIO SANTOS
 Dama joven:
PEPITA DOMINGUEZ
 Actor: **Ramón Alvarez** Guitarrista: **Paco de la Isla**
BAILAORES
PABLO DE CADIZ y MONCHO HEREDIA
CUERPO DE BAILE:
 Rosa Heredia - Abdulía Saura - Estrellita Romero
 Pepita Valle - Isabel García - Lolita Morantina
 Mercedes Cenamor
 Maestro director: **ENRIQUE REÑONES** Dirección artística: **PEPE BLANCO**

Todo Ceuta desfilará por APOLO para aplaudir a CARMEN MORELL y PEPE BLANCO ¡¡los acaparadores del éxito e ídolos del público español! La pareja de la simpatía! que hoy presentan su compañía de revistas folklóricas, con su nuevo espectáculo

Melodías de España

PROGRAMA
 PRIMERA PARTE.—Sinfonía. (Preludio por la Orquesta que dirige el maestro, RENONES).—Hotel Español.—Valencia-Vascongadas.—Madrid-Navarra.—Andalucía-Galicia.—En la «Barra».
 Entre empresarios.—Betuneros.—Una idea luminosa.—Aquel Don Hilarión.—Chófer, al «Madrid».
 SEGUNDA PARTE.—Intermedio (Por la orquesta que dirige el maestro RENONES).—Malena Montoya.—De Ronda, PEPE BLANCO.—Emigrantes.—Paris en el bolsillo.—MELODIAS DE ESPAÑA

Máquinas para coser y bordar ALFA
CONTADO Y PLAZOS
VICENTE MARTINEZ. - José Antonio, 24

Otras noticias locales

RESTABLECIDO

Se encuentra restablecido de las dolencias que le retuvieron en cama, el ilustre señor general de Brigada, don Ramón Buasa Arguinchona, de lo que nos congratulamos.

SEPELIOS

El pasado domingo, a las 12 horas verificóse el acto de dar sepultura al cadáver de don Rafael Montaña Cano, del Comercio de esta Plaza fallecido a los 49 años de edad.

El acto constituyó una sentida manifestación de duelo, ya que el finado contaba en la ciudad con muchísimas amistades que supo granjearse por sus simpatías y trato afable.

El duelo se organizó en el Puente del Cristo, rezándose un responso en la iglesia de África, despidiéndose el duelo en el lugar de costumbre.

Reiteramos a los familiares nuestro sentido pesar.

En la tarde del día 13 falleció en Ceuta don Luis Gutiérrez Martínez, consejero de la Cámara de Comercio, a la edad de 74 años.

El acto de dar sepultura al cadáver se verificó el pasado domingo a las 12:30 horas, acto al que asistieron infinidad de personas de todas las clases sociales, ya que el finado, por sus excelentes dotes, se había conquistado infinidad de amistades.

Presidieron el fúnebre acto, sus familiares y la Junta de la Cámara de Comercio, Industria y Navegación, de Ceuta, despidiéndose el duelo en el lugar de costumbre, siendo muchísimas las personas que continuaron hasta el Cementerio de Santa Catalina, donde se dió sepultura al cadáver.

A sus familiares, expresamos nuestro profundo pesar por tan sensible pérdida, a la vez que elevamos una oración a Dios por el alma del finado.

SENTIDO FALLECIMIENTO

El pasado domingo falleció en nuestra ciudad don Matías Carmona López, a los 73 años de edad.

El señor Carmona era persona estimadísima en Ceuta donde ejercía el cargo de práctico mayor del puerto y era capitán de la Marina Mercante.

Ayer lunes, se verificó el acto de dar sepultura al cadáver que constituyó una imponente manifestación de pesar, presidiendo el ilmo. señor comandante de Marina, el ingeniero de la S. I. C. P., el capitán de la S. I. C. don José Rodríguez y los hijos del finado don Emilio y don Manuel.

Testificamos a sus familiares la expresión de nuestro profundo pesar.

Información del Gobierno

S. E. el delegado del Gobierno, recibió las visitas siguientes:

Ilmo. señor don José Rojas Feigenspan, alcalde; don Emilio Vaquer Moreno; don Cristóbal Moya-Angel; don Isaac Alfón Benoliel; don Ramón Varela Toledano; doña Encarnación Rodríguez Ortega; don Evelio Delgado González, jefe de la Prisión del Partido; don Justo Arizala, jefe local de FET y de las JONS; don Mariano de la Torre, secretario de la Junta de Protección de Menores; don Esteban Jiménez Acebrón, teniente de alcalde, presidente del Negociado de Abastos; don Rafael Arias Ordaz, secretario de la Junta de Protección a la Mujer

Anúnciese en EL FARO

Importante servicio de la GUARDIA CIVIL

Se descubre un contrabando de cocaína, inter- veniéndose la mercancía

La Guardia Civil de Ceuta, ha llevado a feliz término un importante servicio. Desde hacía días, el teniente jefe de la Sección de Muelles, señor Arias, tenía conocimiento de que, procedente del extranjero y por unos musulmanes, se habían introducido en la ciudad drogas estupefacientes.

El citado teniente montó un servicio que fué encomendado a la pareja de investigación, compuesta por los guardias don Pedro García y don José Guillén, dando por resultado, después de varios días de laboriosa gestión, la detención de un musulmán, portador de tres frascos conteniendo cada uno cien gramos de cocaína.

Continuadas las investigacio-

nes fueron localizados y aprehendidos tres frascos más en la barriada del Príncipe Alfonso y domicilio de otro musulmán, habiendo sido intervenidos seis frascos con un total de seiscientos gramos del indicado estupefaciente.

Han sido detenidos cinco musulmanes que son cómplices en la introducción y venta clandestina de la cocaína.

Por tan importante servicio, felicitamos al teniente, señor Arias, así como a la pareja a sus órdenes y benemérito Instituto de la Guardia Civil, tan dignamente representado en la persona de su teniente coronel jefe del Tercio 20 de Marruecos, señor Candón.

Colegio Oficial de Agentes Comerciales

Como en años anteriores, el próximo día 18, festividad de la Virgen de la Esperanza, Patrona de los Agentes Comerciales, se celebrará en su honor una solemne función religiosa, que tendrá lugar a las 10:30 horas, en la iglesia de Nuestra Señora la Virgen de África.

Esta Junta de Gobierno, ruega a los señores Agentes comerciales la asistencia al referido acto, al que han sido invitadas las autoridades y personalidades de la localidad.

Ceuta, 13 de Diciembre de 1947.

El Secretario.

Delegación de Transportes del Ejército del Aire

Necesitando esta Delegación contratar el servicio de encerrados para tapan en los muelles los materiales que lleguen a este Puerto, propiedad del Ejército del Aire, se saca a concurso para que aquellos que deseen asistir se dirijan antes de los quince días de la publicación del presente anuncio, de 9 a 13 y de 4 a 7 a las oficinas de esta Delegación, calle Echegaray n.º 2.3.º, donde encontrarán de manifiesto los pliegos de condiciones. Siendo de cuenta del adjudicatario la inserción del presente anuncio.

Ceuta, 15 de Diciembre de 1947.

EL DELEGADO DE TRANSPORTES
Benjamín Soto Fernández.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS RACIONAMIENTO

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por este Negociado para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento.

Ceuta, 16 de diciembre de 1947.

EL SECRETARIO,
Diego de la Rubia.

Esta noche en el Cervantes

La representación de "La tabernera del puerto" constituirá un éxito

Como ya hemos dicho, la función anunciada para esta noche, a las 11, en el Teatro Cervantes, tiene caracteres de verdadero acontecimiento por la calidad y belleza de la obra que será llevada a escena, "La tabernera del puerto", de Federico Romero y Guillermo Fernández Shaw, música del maestro Sorozábal, así como también, por la valía de los intérpretes, lo mejor puede afirmarse, que en orden de aficionados, contamos hoy en Ceuta, muchos de ellos procedentes de compañías profesionales y con la Primera tiple, señorita Mena, que ha venido expresamente de Madrid para esta actuación.

Aquí queremos hacer constar la intervención del señor Carmona que, no obstante pasar por una desgracia familiar, ha accedido a los requerimientos que se le han hecho y con un indubitable sacrificio, tomar parte en la obra por ser insustituible en su papel por razón de la premura de tiempo.

La Orquesta Sinfónica, patrocinada por el Centro de Hijos de Ceuta, puede vanagloriarse por el acierto que supone montar una obra lírica de esta envergadura. La colaboración de cuarenta profesores de orquesta bajo la dirección del maestro don Angel García Ruiz, es también una garantía del éxito que se espera.

Entre los que gustan del buen teatro en nuestra ciudad, reina animación extraordinaria, por lo que cabe vaticinar un completo lleno para esta noche en el Cervantes.

Anúnciese en EL FARO

Hojas de afeitar Palmera
Oro, plata, platino, acanalada
Navajas de afeitar Palmera
"PERFUMERIA ROMA"
Cervantes, 8. Teléfono 889

Fracaso en la Conferencia de Ministros de Asuntos Exteriores

(Viene de la primera).

Marshall se opuso a la manobra y volvió al tema de las reparaciones después que el ministro francés hizo constar que el Congreso citado, represente en modo alguno al pueblo alemán.

La Conferencia terminó sin tocar los puntos siguientes: Organización política provisional alemana, desmilitarización de Alemania y tratado para el desarme de Alemania.—EFE.

Un punto crucial en las relaciones entre Oriente y Occidente : : : : :

París, 15.—En los medios diplomáticos franceses se considera que el aplazamiento de la Conferencia de los ministros de Asuntos Exteriores señala el punto crucial de las relaciones entre los mundos oriental y occidental.—EFE.

De repentino y dramático califica Reuter el final de la Conferencia : : : : :

Londres, 15.—De "repentino y dramático" califica la Agencia Reuter el final de la Conferencia de los ministros de Asuntos Exteriores sin que se haya afrontado el problema de Alemania ni se haya llegado a examinarse más que la mitad del temario señalado para la Conferencia.

Señala que la irreducible posición soviética sobre reparaciones, al exigir principalmente que se sean pagadas con la producción corriente, ha sido la causa principal del fracaso.—EFE.

El valor del rublo reducido de diez a uno

Las dificultades inflacionarias de la Unión Soviética son mucho peores de lo que se sospechaba

Washington, 15.—La rígida revalorización del rublo llevada a cabo en Moscú, se considera como una depuración monetaria que indica que las dificultades inflacionarias de la Unión Soviética son mucho peores de lo que se sospechaba fuera del telón de acero.

Esta medida era ya esperada por los Estados Unidos y en el programa de radio del Departamento de Estado, titulado "La Voz de América", se previó hace ya 11 días, pero incluso los círculos mejor informados han quedado sorprendidos por el implaceable cambio establecido, que llega a reducir el valor de diez a uno.

Un alto funcionario de Banca ha dicho que no recuerda otro caso semejante, salvo cuando una gran potencia repudia virtualmente su propia moneda.—EFE.

Toda clase de trabajos tipográficos en la IMPRENTA FARO

Ultima moda londinense



Un modisto de Londres ha lanzado piezas, faldas conforme a la zado este modelo de vestido de nueva tendencia, y un moderno estilo de chaqueta más larga. — (Calpe)

"The Tablet" enjuicia la situación de Francia

Anuncia luchas entre el Movimiento de DeGaulle y los comunistas que llevarán al país a la revolución

Nueva York, 15.—"The Tablet" al juzgar en un artículo editorial la presente situación política y social de Francia, se felicita por el fracaso comunista aunque lo juzga algo temporal. Prevé para fecha próxima luchas entre el movimiento del general De Gaulle y los comunistas. Luchas que pueden llevar al país al borde, si no dentro, de la revolución.

Considerando la situación en Francia, dice: "El espíritu observador se retrotrae a los días que precedieron a la guerra civil en España. La misma técnica está en evidencia. Los comunistas aplican en Francia la misma política de dominar y arruinar que produjo en España hace años el baño de sangre".—EFE.

Delegación Especial de Abastecimientos y Transportes del Campo de Gibraltar

ALGECIRAS

De conformidad con lo ordenado por la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, se pone en conocimiento del público en general que desde el día ocho de los corrientes quedan autorizadas las matanzas domiciliarias del ganado de cerda.

Algeciras, 12 de Diciembre de 1947.

EL DELEGADO ESPECIAL,
Ilegible.—Rubricado.